



LES WOLF17 ET LA MAISON D'ANTOINE

Nous avons eu le plaisir de rencontrer Philippe, Valérie et Antoine leur fils adulte autiste âgé de 30 ans. Antoine n'a aucun langage et a un âge mental de 8 ans.

L'histoire de cette petite famille aimante et pleine d'énergie est bouleversante et inacceptable comme beaucoup d'autres familles qui ont un enfant handicapé en France.

Le parcours du combattant commence dès l'annonce du diagnostic établi en 1995:

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/JHwojPP0>



Cette cagnotte vous est proposée par :

LEROY

Scannez-moi !

A hand-drawn black arrow pointing from the text 'Scannez-moi !' towards the QR code.